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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2219/2017 )

Eingereicht am 05.09.2017 um 09:07 Uhr.

Straßenzustand

Nach dem zurückliegenden Winter sind zahlreiche Löcher, sowie sonstige Beschädigungen 
in bzw. auf den Fahrbahnen nur notdürftig geflickt worden. Mittlerweile sind an den gleichen 
Stellen zum Teil wieder größere Löcher/ Beschädigungen entstanden (zum Beispiel in der 
Brühlstraße). Durch diese Flickschusterei werden diese Stellen immer maroder. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1) Wann gedenkt die Verwaltung derartige Stellen ordentlich, sprich dauerhaft, 
auszubessern?

2) Wie häufig kontrolliert die Verwaltung den Straßenzustand?

3) Nach welchen Kriterien wird der Straßenzustand kontrolliert, bewertet und ein 
Sanierungsbedarf priorisiert?
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